



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創 立 1969. 5. 30 会 長 小 林 正 啓
幹 事 金 山 信 利 会 報 委 員 長 元 氏 成 保



Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 シェカール・メータ

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2527

2022-4-1

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
https://osakajonan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

4月1日(第1例会)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
山口(940) 元氏(30) 小林(正)(10)
中尾(10) 岡部(倫)(10) 恒元(10)
各会員
- お祝 ・誕生日
濱田 遠田 各会員
・入会記念日
小林(正) 中本 佐伯 上 各会員
・会社創立記念日
小林(治) 小林(正) 中本 小原
岡部(泰) 尾崎(巖) 尾崎(敬) 境 遠田
各会員
- 卓話 「戦後77年 戦争と平和について想う事」
岡倉三郎会員
- 理事会 11:30~
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- 食膳 <日本料理 松花堂弁当>



◆ 会長の時間 ◆

現行細則上、理事の定員は11人と定められていますが、2月の情報集会ではこれを減員すべきだとする意見が多くありました。細則を改正して理事を減員する場合、どのような選択肢があるのでしょうか。定款上、会長、直前会長、会長エレクト、幹事、会計の5名が理事とされ、会場監督と副会長とは細則によって理事にすることができます。従って、我々の選択肢としては、これら5名ないし7名を理事と定め、年度毎に増員を認める、という改正案と、現行通りの11名を理事と定め、年度毎に減員を認める、という改正案とが考えられます。この点については、4月15日(金)の情報集会で議論を行い、5月に理事会から提案して、6月の臨時総会に諮ることになる予定です。

次週のお知らせ

4月8日(第2例会)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 卓話 「鋼と金属加工」
三宅善太郎会員
- 次年度理事会 11:30~
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- 食膳 <フランス 肉料理>

次々週のお知らせ

4月15日(第3例会)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 卓話 「お仏壇の修復」
泉 浩一会員

先週の記録

3月25日(第4例会)

- 出席報告
出席会員34名(内免除会員6名)
会員総数46名(同上13名)
ゲスト 0名
ビジター 0名
計34名
ホームクラブ出席率87.17%
3月11日(第2例会)補正出席率100%(MU5名)



◆ 幹事報告 ◆

○地区より法人企業へのウクライナ支援呼びかけご協力のお願いが届いています。当地区としてのウクライナ支援はロータリー財団が指定する「災害救援基金」に一本化致しましたが、「平和と紛争予防／紛争解決」を重点分野として掲げる奉仕団体として更なる支援が出来ないか今も模索しております。

しかしながら、我々ロータリアンだけで支援するにはそのリソースは限られたものになることも否めません。そこで、公益財団法人ロータリー日本財団が寄付により税制上の優遇措置を受けられる財団法人でもあることから、一般企業にも対象を拡げて寄付のお願いが出来ないかと考えております。

多くの法人企業はこの3月末が決算期にあたりと考えられますが、各クラブのロータリアンの皆様の中で、お知り合いの一般企業がございましたら、是非ウクライナ支援を呼び掛けて頂きたく、お願い申し上げます。

◆ 委員会報告 ◆

米山奨学委員会 村上泰啓委員長
浅井会員より米山へ多額なご寄付を頂きました事をご報告いたします。ありがとうございます。

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

社会奉仕委員会 松田振興委員長
去年、当クラブは薬物乱用防止活動「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金をし、日本全国からの募金は国際連合薬物犯罪事務所(UNODC)に寄付され、開発途上国延べ636カ国、767プロジェクトを支援してきました。寄付金は開発途上国NGOを通じて、青少年の薬物乱用防止教育や指導者養成プロジェクト等に活用されます。そして、感謝状が届いており詳しい内容は感謝状をご確認ください。

卓話

3月25日〈第4例会〉

「EDの概念と治療薬について」

青野縣一会員



最近、「ED」という言葉は広く認知されるようになってきましたが、EDとは何かという部分になると誤解も多いようです。EDについて正しい認識を持ち、必要に応じて適切な治療を受ける事が大切です。

年々EDの患者数は増加傾向にあり、成人男性の4人に1人とされています。

20代～30代の若年層も増えていて、中程度以上のEDの悩みを抱える人は7人に1人、40代～50代では3人に1人、60代～70代では2人に1人とされています。

またEDの原因には4種類のタイプがあり、血管や神経の障害、精神的なストレス、血管や神経の障害と精神的なストレスの両方ともある場合、一部の薬剤で起こるEDがあります。中でも糖尿病や高血圧や高脂血症などの生活習慣病により引き起こされる動脈硬化が原因の場合が多く見られます。EDの治療薬はバイアグラ、レビトラ、シアリスの3種類があり、それぞれにジェネリック医薬品も発売されています。

また、この3種類の治療薬は服用してからの作用発現までの時間、作用持続時間、食事の薬効への影響などの作用に特徴があり、その特徴をふまえてどの薬を選択して服用するか最も重要です。自分のライフスタイルを考え、かかりつけ医もしくは専門医を受診して医師と相談し、必要があれば服用する薬を選択して、処方してもらう事がEDの治療にとって最も有効で大事な治療です。



▲西谷会員



▲松田会員



▲出席報告



▲会場風景



▲にこにこ箱報告

にこにこ箱

3月25日(第4例会)

- まん防も緊急事態宣言も二度と来ませんように、コロナ退散!!

小林(正)会員

- 早いもので明日は佐伯さんの三回忌です。お元気を思い浮かべながら、改めて敬意と感謝申し上げます。

一同より

- 1年ぶりの卓話です、よろしくお願いたします。
青野会員

- 2人目の孫が生まれました。

濱田会員

- 無事に帰国しました。

松田会員

- 次の200回をめざします。

浅井会員

- 先週、新しいホテル「フォーズホテル近鉄大阪難波」が無事に開業させて頂きました、ありがとうございます。

勝島会員

- 他、お祝い 5件

3月ニコニコ合計

159,000円

(編集担当 佐伯・恒元)

会員増強にご協力を!!